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APÓS cobrança do deputado federal, DNIT começa manutenção na BR-495

BURACO foi tapado com pó de pedra e paralelepípedos deixados na calçada

DNIT começa manutenção 
na Itaipava-Teresópolis

Início dos trabalhos ocorre após cobrança de Hugo Leal

Motoristas reclamam de buraco 
mal tapado na Rua Monte Castelo
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DIVULGAÇÃO

Quarta-feira, 25 de maio de 2022

EDITAL DIV. Nº 011/2022
(Publicado em 24/05/2022)
O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e o Presidente da Comissão 
de Defesa da Saúde, de acordo com o 
Processo Adm. CPM Nº 591/2022, em 
cumprimento ao parágrafo 5º do artigo 
36 da Lei Complementar nº 141/2012 e, 
no intuito de ampliar e promover a par-
ticipação popular, COMUNICAM que 
será realizada a Audiência Pública para 
a demonstração e avaliação do Relató-
rio de Gestão Fiscal da Saúde referente 
ao Primeiro Quadrimestre de 2022, pelo 
Poder Executivo, conforme estabelece a 
Resolução n° 88/2016, no dia 31 de maio 
de 2022, às 19h, no Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis.

Hingo Hammes
Presidente

Dr. Mauro Peralta
Presidente da Comissão de Defesa da 

Saúde

ATO PRE-LEG 027/2022
O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS, NO USO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES, E DE ACORDO 
COM O QUE ESTABELECE O ART. 26 
DO REGIMENTO INTERNO,
R E S O L V E
Art. 1º - Constituir, de acordo com o que 
estabelece o § 4º do artigo 121 do Re-
gimento Interno da Câmara Municipal 
de Petrópolis, COMISSÃO ESPECIAL, 
designada na Sessão Ordinária de 19 
de maio de 2022, para exame do méri-
to da Emenda à Lei Orgânica Municipal 
CMP nº 1945/2022 que “ACRESCENTA 
O ARTIGO 105-A À LEI ORGÂNICA MU-
NICIPAL DE PETRÓPOLIS”, de autoria 
dos Vereadores Hingo Hammes, Fred 
Procópio, Júnior Coruja, Yuri Moura, Do-
mingos Protetor e Júnior Paixão, sendo 
esta Comissão Especial composta pelos 
seguintes Vereadores:
- Presidente: Dr. Mauro Peralta - PRTB
- Vice-Presidente: Gilda Beatriz - PSD
- Vogal: Marcelo Lessa - SOLIDARIEDADE   
Art. 2º - O presente Ato entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 24 de maio de 
2022.

Hingo Hammes
Presidente

ATA DA 49ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos dezenove dias do mês de maio do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e vinte e três minutos, 
o Senhor Presidente, Vereador Hingo 
Hammes, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz a 
nação cujo Deus é o Senhor. Sob a prote-
ção de Deus e em nome do povo de Pe-
trópolis damos início aos nossos traba-
lhos. Em seguida, solicitou ao Secretário 
“Ad hoc” o Vereador Dr. Mauro Peralta, 
que realizasse a leitura da ata anterior e 
do expediente. Realizada a leitura da ata 
anterior, esta restou aprovada. EXPE-
DIENTE: GP Diversos nº: 314/2022 (CMP 
2940/2022); Projeto de Lei nº: 2928/2022 
do Vereador Dr. Mauro Peralta; Requeri-
mento nº: 2966/2022 do Vereador Fred 
Procópio; Indicação Legislativa nº: 
2967/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor; Indicações nº: 2264, 2266, 2945 à 
2947, 2950, 2952, 2954, 2955, 2957, 
2960, 2961, 2963 e 2965/2022. Termina-
da a leitura do Expediente o Senhor Pre-
sidente passou a palavra aos Senhores 

Vereadores inscritos para fazer uso da 
tribuna, convidando assim o primeiro Ve-
reador: 1) MARCELO LESSA, LIDER DO 
SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou que hoje o dia foi produtivo, 
com algumas demandas como a reunião 
com a Comissão da Fiscalização das Ver-
bas das enchentes. Disse ter ido a diver-
sos bairros e agradeceu a Secretária de 
Obras pela colocação de asfalto no Bairro 
Morin. Comentou que esteve no bairro 
Quitandinha acompanhando as deman-
das solicitadas, sendo executado o con-
serto da Rua Paraguai, da Rua Colômbia 
e da Rua Niterói. Mandou um recado para 
a empresa Águas do Imperador falando a 
respeito da Rua Venezuela, que já faz 
três meses que não vai nenhum ônibus 
até o ponto final, devido às manilhas que 
estão quebradas e até o momento não 
consertaram. Afirmou que fez ofício pe-
dindo para que resolvessem, pois os mo-
radores não agüentam mais ficar sem 
ônibus e que espera que seja resolvido o 
mais rápido possível. Comentou que em 
dois mil e dezoito a empresa Águas do 
Imperador cobrou mil e oitocentos reais 
para instalarem um tubo na rede de esgo-
to da Prefeitura, mas quando precisa de 
manutenção, eles não fazem, alegando 
que só dão manutenção no tubo de trinta. 
Disse que gostaria de entender bem esta 
situação, pois desde o momento que a 
pessoa paga a Águas do Imperador e 
eles utilizam as manilhas da Prefeitura, 
eles deveriam dar a manutenção. Disse 
que chegou o momento de reverem este 
contrato, fazerem uma reunião na Casa 
para tomarem alguma providência, pois o 
povo não agüenta mais isto. Disse que 
pedirá uma reunião também com o Presi-
dente da COMDEP, pois são os respon-
sáveis pela a fiscalização das manilhas e 
que ficará em cima, pois é inadmissível o 
que a Águas do Imperador está fazendo. 
Agradeceu e despediu-se. 2) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PSC – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Parabenizou o 
Vereador Marcelo Chitão, pela audiência 
pública de muita importância a respeito 
da violência sexual contra as crianças e 
adolescentes. Disse que espera que pos-
sam estar brigando, fazendo movimen-
tos, para que este tipo de violência não 
aconteça mais nosso Município. Parabe-
nizou o Vereador Marcelo Lessa por estar 
rodando pela cidade, ajudando as pesso-
as. Comentou que a empresa Águas do 
Imperador arrecada muito dinheiro na ci-
dade e que não ficou clara a contrapartida 
que eles dão para o Município e que em-
bora, tenha sido atendido todas as vezes 
que solicitou empresa, eles precisam fa-
zer mais pelo Município. Disse que fez 
um pedido para saber o montante do di-
nheiro cobrado de taxa de iluminação pú-
blica nas contas de luz da população. 
Falou que as prestadoras de serviços 
como a Enel, Águas do Imperador, entre 
outras, precisam prestar um serviço me-
lhor, pois as pessoas pagam para ter um 
serviço de qualidade. Disse que isto é 
uma situação que o Governo do Municí-
pio precisa analisar com carinho, pois é 
uma nova fonte de recursos que pode ser 
captado para estar ajudando a melhorar 
no dia-a-dia do Município, porque é muito 
dinheiro que estas empresas arrecadam 
e que muitas das vezes não oferecem um 
bom serviço. Afirmou que as empresas de 
ônibus prestam um serviço horrível para 
população. Mencionou que se estas em-
presas de ônibus prestassem um serviço 
de qualidade, justificaria o aumento da 
passagem, mas com um péssimo serviço 
prestado, não tem como concordar com 

qualquer aumento porque elas não inves-
tem em novos veículos. Comentou que 
cada vez mais se vê o aumento de aban-
dono de animais e com essa friagem que 
vem fazendo, estes animais sofrem muito 
mais. Disse que algumas pessoas o 
questionaram do porque dele só intervir 
os animais e não os moradores em situa-
ção de rua e que segundo ele, estas pes-
soas tem onde se abrigar, como o abrigão 
e os equipamentos que a Prefeitura for-
nece para eles. Pediu para que as autori-
dades façam um trabalho mais intenso 
com os moradores em situação de rua 
que realmente passam um perrengue nas 
ruas com esse frio que vem fazendo. Dis-
se que instalou casinhas espalhadas pela 
cidade para que os cachorros tenham um 
pouco de conforto. Agradeceu e despe-
diu-se. 3) DR. MAURO PERALTA, LÍ-
DER DO PRTB – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res.  Falou que hoje foi muito bem recebi-
do pelo Secretário de Saúde e que pas-
sou para o Secretário a reclamação pela 
falta de medicamentos. Disse que o Se-
cretário prometeu que vai tentar o mais 
rápido possível resolver esta falta de me-
dicamentos. Falou que os moradores do 
Meio da Serra reclamaram a falta de mé-
dico no postinho. Afirmou que a Prefeitura 
está com uma dificuldade imensa de con-
tratação de profissional devido ao baixo 
salário que pagam. Comentou que nova-
mente fará uma Emenda à Lei Orgânica 
para a exclusão dos médicos e os demais 
profissionais da saúde, para que se con-
siga pagar um pouco melhor e que tenha-
mos médicos no Município. Mencionou 
que ontem participou de uma audiência 
pública a convite do Vereador Marcelo 
Chitão e que segundo ele, foi à audiência 
mais produtiva que pôde participar. Disse 
que foram mostradas várias coisas que 
precisam melhorar, assim como mostra-
ram a subnotificação da exploração sexu-
al de menores e que tiveram a presença 
do Conselho Tutelar. Disse que foi apre-
sentada uma solução muito boa que ao 
invés de abrigar as vítimas em asilos, 
abrigos que gastam muito mais, que se 
consigam famílias que as abriguem des-
ses problemas. Disse que no dia vinte e 
seis de maio, haverá uma palestra sobre 
os abrigos em casas de pessoas, na casa 
de Cláudio de Souza, convidando a todos 
para estarem presentes. Agradeceu ao 
Vereador Marcelo Chitão por ter o convi-
dado para participar desta audiência. Fa-
lou que amanhã será publicada a Emen-
da de sua autoria para colocar a televisão 
junto com os rádios comunitários, para 
que mais gente conheça o trabalho que é 
feito por esta Casa e que tem certeza de 
que será diferente de Legislações ante-
riores. Agradeceu e despediu-se. 4) 
MARCELO CHITÃO, DO PL – Iniciou a 
sua fala cumprimentando a Presidência, 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Falou a 
respeito da audiência pública feita por 
ele, a qual foi bastante produtiva. Agrade-
ceu a todos que colaboraram, ao Presi-
dente da Comissão da Defesa da Criança 
e do Adolescente, Vereador Ronaldo Ra-
mos e a todos os Vereadores que partici-
param em especial o Vereador Dr. Mauro 
Peralta que atendeu ao pedido de secre-
tariar esta audiência e que o fez de forma 
brilhante. Comentou sobre o maio laranja 
que é uma campanha ao combate à vio-
lência e exploração sexual de crianças e 
adolescentes e, entende se que é um 
tema que precisa debater continuamente. 
Disse que a audiência durou quase três 
horas e que aprendeu muito, já que era 
algo que ele queria muito aprender. Co-
mentou que precisam dar mais atenção 
em relação às crianças, pois elas são o 

futuro da nossa nação e que se pensam 
assim de fato, precisam trabalhar direta-
mente em prol delas. Disse que esta 
questão do abuso sexual é algo que inco-
moda demais, pois a criança que é abu-
sada sexualmente carrega uma ferida 
psicológica pelo resto da vida. Comentou 
que ouviu diversos relatos sobre a dificul-
dade que a pessoa ou a criança tem de 
expressar, de falar sobre isto e que na 
maioria das vezes o abuso acontece den-
tro do lar. Falou que criaram a Lei com 
orgulho, mas os maiores méritos são da-
quelas pessoas que trabalham com isto 
no dia-dia, que participam diretamente na 
defesa do combate da violência sexual e 
o quanto elas sofrem também. Disse que 
tem uma Indicação Legislativa Semáforo 
do Toque, tramitando na Casa que se re-
fere o mesmo tema debatido na audiên-
cia. Agradece novamente a todos que 
participaram da audiência, a todas as en-
tidades e aos Vereadores. Falou que o 
Subsecretário do Estado Bernardo Rossi 
esteve na Rua Oliveira Bulhões, onde di-
vulgou um vídeo do início das obras desta 
rua. Disse que todos sabem o quanto fa-
lou por estas obras o quanto lutou por 
este momento chegasse e que continuará 
fiscalizando e acompanhando estas 
obras. Agradeceu imensamente ao Go-
vernador Cláudio Castro e ao Prefeito 
Rubens Bomtempo que mandaram uma 
equipe para iniciar as obras da Rua Oli-
veira Bulhões. Enfatizou o seu orgulho de 
ter atuado desde o início do rompimento, 
podendo com diálogo junto com o Gover-
no Municipal, construir uma rua alternati-
va para aquelas pessoas que estavam 
ilhadas. Disse que conseguiram normali-
zar a questão da coleta de lixo e agrade-
ceu a empresa Força Ambiental que tem 
sido muito parceira na coleta de lixos nes-
ta rua.  Agradeceu e despediu-se. 5) JU-
NIOR CORUJA, DO PSD – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Falou que recebeu uma de-
núncia em seu gabinete a respeito das 
empresas de ônibus que estão tirando os 
cobradores dos ônibus aos domingos e 
feriados e citou a Lei Municipal N° 7.841 e 
a Lei N° 6387/2016. Pediu uma atenção 
especial ao Presidente da CPTrans Jamil 
Sabra, para que coloque fiscalização nas 
ruas aos domingos e feriados, para que 
isso não aconteça. Disse que a CPTrans 
precisa fazer cumprir a Lei vigente e co-
meçar a aplicar a multa em cada coletivo 
que estiver operando sem cobrador. Fa-
lou que fez um pedido a Secretária de 
Obras para que seja feita uma rede de 
águas pluviais no Bairro Vista Alegres em 
Araras, no qual está rasgando a rua de 
fora a fora, aonde o esgoto que andava a 
céu aberto, vazando pelas ruas há muitos 
anos e que ninguém resolvia o problema. 
Falou da limpeza que está sendo feita em 
parceria com o mutirão na Comunidade 
Vila do Sossego em Araras e que come-
çará também com um mutirão muito forte 
na Terceira Avenida, pois essa rua já se 
encontra abandonada há muitos anos. 
Comentou que o Biodigestor que come-
çou ainda no Governo Interino está fican-
do quase pronto e que em breve será 
inaugurado. Convidou o Presidente da 
Casa e Vereador Hingo Hammes a parti-
cipar da inauguração do Biodigestor, pois 
o mesmo foi importante, reforçando o pe-
dido que o Vereador havia feito. Agrade-
ceu e despediu-se. 6) RONALDO RA-
MOS, LÍDER DO PSB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou que hoje é o Dia do Santo 
Ivo e do Defensor Público. Aproveitou 
para homenagear o Dr. Cléber Francisco 
que é um exemplo de Defensor Público, 
honesto, religioso e que está sempre fa-

zendo com que garantam o direito daque-
les que mais precisam como as pessoas 
de vulnerabilidade social para que te-
nham acesso à Justiça. Homenageou 
também aqueles que não estão na Defen-
soria Pública, mas exercem a sua profis-
são atendendo ao réu pobre. Usou de 
exemplo o seu irmão, Dr. Peterson, que 
não cobra pela ação que chega a seu es-
critório de pessoas que não podem pagar. 
Deixou suas homenagens para a Dra. 
Luciana, Dra. Lívia, Dra. Cristiane, Dr. Le-
onardo e a todos os Defensores Públicos. 
Deixou sua gratidão por tudo que fazem 
pela população mais carente. Agradeceu 
e despediu-se. 7) FRED PROCÓPIO, LI-
DER DO PL – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Comentou que teve uma conversa media-
da pelo o líder do Governo e Vereador 
Ronaldo Ramos e entre o Prefeito Ru-
bens Bomtempo ao telefone, e que ex-
pressou a sua preocupação com a em-
presa Viação Cascatinha e com tudo que 
vem acontecendo, em especial pela com-
posição e a força de participação das em-
presas no Conselho Municipal de Trans-
porte COMUTRAN e que o Prefeito lhe 
disse para que encaminhará uma nova 
mensagem para a Câmara, depois de dis-
cutirem a composição nova do Conselho 
mais paritária, mais igualitária onde o po-
der legislativo e a sociedade civil tenham 
mais participação, para que essa Casa 
possa apreciar a matéria, aprovar a nova 
composição do Conselho, para que as 
próximas discussões referentes ao trânsi-
to e ao transporte público na cidade, te-
rem uma maior participação da sociedade 
civil. Falou que amanhã receberá na Pre-
feitura o Deputado Federal e Ex-Secretá-
rio de Desenvolvimento Econômico Vini-
cius Farah, para fazer uma prestação de 
contas de todas as emendas que foram 
encaminhadas ainda no Governo Interino 
e as que estão vindo este ano para o Mu-
nicípio. Agradeceu ao líder do Governo 
Vereador Ronaldo Ramos por essa inter-
mediação e ao Prefeito pela compreen-
são. Agradeceu e despediu-se. Registre-
-se que a Vereadora Gilda Beatriz solici-
tou que fosse consignado o seu PELA 
ORDEM: Pediu para que seja feito urgen-
temente o serviço de limpeza da Rua An-
tônio Soares Pinto, no Bairro Vinte e Qua-
tro de Maio, que foi duramente afetada 
pela tragédia. Comentou que uma parte 
da estrutura do caminho desta rua está 
sendo feita pelo o Estado, mas que a ou-
tra não e que quando pergunta, o Estado 
diz que a obra é da Prefeitura e a Prefei-
tura fala que é do Estado, continuando 
com a falta de diálogo. Mencionou um 
morador especifico desta rua que pediu 
para que pudessem fazer uma contenção 
na direção da casa dele, porém, trocaram 
as fotos do R.O e até agora não foi resol-
vido. Falou que vai oficiar o Executivo, 
que passará tudo para o líder do Governo 
e que conta com a ajuda de todos para 
resolver isto. Terminada a fala dos Verea-
dores passou à ORDEM DO DIA: Coloca-
do em 1ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 0479/2022 do Vereador Fred 
Procópio, do Vereador Domingos Prote-
tor, do Vereador Hingo Hammes e do Ve-
reador Octavio Sampaio. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, e do Yuri 
Moura. Colocado em 1ª discussão e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 8959/2021 do 
Vereador Gil Magno. O Projeto foi aprova-
do com 14 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Yuri Moura. Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Resolu-
ção nº: 2244/2022 do Vereador Dudu. O 
Projeto foi aprovado com 14 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Yuri Mou-
ra. Colocado em 2ª discussão e votação o 

Projeto de Resolução nº: 2247/2022 do 
Vereador Eduardo do Blog. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 2997/2022 do Vereador Marcelo 
Lessa. O Requerimento foi aprovado com 
12 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, do Vereador Octavio Sampaio 
e do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
1ª e 2ª discussão e votação os Projetos 
de Resolução nº: 2976 e 2978/2022 do 
Vereador Marcelo Lessa. Os Projetos fo-
ram aprovados com 13 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Octavio Sampaio 
e do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação única o Requerimen-
to nº: 2991/2022 do Vereador Hingo Ham-
mes. O Requerimento foi aprovado com 
12 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, do Vereador Octavio Sampaio 
e do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
1ª e 2ª discussão e votação o GP Projeto 
de Lei nº: 301/2022 (CMP 2790/2022) do 
Vereador Hingo Hammes. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em 2ª discussão e vota-
ção o Projeto de Resolução nº: 2251/2022 
do Vereador Yuri Moura. O Projeto foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Yuri Moura. Re-
gistre-se que o Vereador Hingo Hammes 
informou que a Comissão Especial Para 
Exame do Mérito da Emenda à Lei Orgâ-
nica Municipal CMP nº: 1945/2022 que 
acrescenta o artigo 105-A a Lei Orgânica 
Municipal de Petrópolis, de autoria do Ve-
reador Hingo Hammes, do Vereador Fred 
Procópio, do Vereador Júnior Coruja, do 
Vereador Yuri Moura, do Vereador Do-
mingos Protetor e do Vereador Junior Pai-
xão, será composta pelos seguintes Vere-
adores: Presidente Vereador Dr. Mauro 
Peralta, Vice-Presidente Vereadora Gilda 
Beatriz e Vogal Vereador Marcelo Lessa. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 0073/2022 do 
Vereador Junior Paixão. A Indicação foi 
aprovada com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Octavio Sampaio e do Vereador 
Yuri Moura. Registre-se que o Vereador 
Júnior Coruja pediu DESTAQUE a Indica-
ção nº: 6731/2022 do Vereador Júnior 
Coruja. A Indicação foi aprovada com 11 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Junior Paixão e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em discussão 
e votação única as Indicações nº: 0661, 
0662 e 0664/2022 do Vereador Fred Pro-
cópio; 1481, 1511 e 1569/2022 do Verea-
dor Yuri Moura; 1651, 1652 e 1950/2022 
do Vereador Marcelo Lessa; 2136, 2138 e 
2139/2022 do Vereador Junior Paixão. 
2203, 2204 e 2205/2022 do Vereador Hin-
go Hammes; 2719/2022 do Vereador 
Dudu; 2735, 2736 e 2738/2022 do Verea-
dor Dr. Mauro Peralta; 6608 e 6669/2021do 
Vereador Júnior Coruja; 8279, 8280 e 
8282/2021 do Vereador Marcelo Chitão; 
9840, 9842 e 9854/2021 da Vereadora Gil-
da Beatriz. As Indicações foram aprovadas 
em bloco com 15 votos. Terminada a OR-
DEM DO DIA e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às dezoito horas 
e quarenta e dois minutos, declarou en-
cerrada a sessão, convocando os Senho-
res Vereadores para a próxima sessão, 
que ocorrerá em vinte e quatro de maio 
de dois mil e vinte e dois, às dezesseis 
horas. Escrevo, atesto e assino para fa-
zer constar, Alex Sander Souza de Frei-
tas, Assessor para Procedimentos Públi-
cos. Registre-se e publique-se. 

Alex Sander Souza de Freitas
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Diário nos bairros

Após cobrança do deputado 
federal Hugo Leal, o Departa-
mento Nacional de Infraestru-
tura de Transportes (DNIT) co-
meçou a capina e a limpeza do 
trecho Itaipava-Teresópolis, da 
BR-495, que estava em completo 
estado de abandono. “São inter-
venções emergenciais porque as 
placas estavam cobertas pela ve-
getação e havia terra e mato em 
diversos pontos da pista. Mas o 
DNIT ainda se comprometeu a 
melhorar a manutenção do as-
falto e da sinalização”, afirmou o 
parlamentar.

O deputado enviou ofício ao 
diretor-geral do DNIT, Antônio 
Leite dos Santos Filho, após re-
ceber dezenas de reclamações de 
moradores da Região sobre a si-
tuação da Itaipava-Teresópolis, 
anexando inclusive reportagens 
de jornais locais. “Fiz questão 
de enviar fotos para mostrar os 
problemas na rodovia e os graves 
riscos para os usuários”, acres-
centou Hugo Leal, que recebeu, 
nesta segunda (23/05), comuni-
cado do DNIT, com fotos anexa-
dos do início do trabalho.

No ofício da semana passa-
da, o deputado chamava aten-
ção para o estado deplorável de 
manutenção: “imagens de bura-
cos, fissuras no asfalto, falta de 
sinalização, desníveis na pista 
e falta de cuidado com a vege-
tação”.  O parlamentar alertava 
que o trecho da rodovia federal 
entre Itaipava e Teresópolis não 
tem acostamento e o pequeno 

espaço que poderia ser utiliza-
do por ciclistas e pedestres está 
coberto pela vegetação. “O risco 
é constante; o desânimo, tam-
bém. Essa não é uma situação 
nova, mas um problema antigo 
que não tem sido enfrentado 
como deveria pelo Governo Fe-
deral”, protestava o parlamen-
tar no documento.

O parlamentar espera, ago-
ra, mais ações do DNIT nas es-
tradas federais sob sua respon-
sabilidade no estado. “Tanto a 

direção-geral como o ministro 
da Infraestrutura, Marcelo Sam-
paio, estão atentos à situação das 
rodovias no Rio e prometeram 
melhorias. Como relator-geral 
do Orçamento, busquei recom-
por as verbas para o DNIT por 
saber da importância das rodo-
vias federais para o transporte, a 
segurança e a infraestrutura. Nós 
vamos continuar cobrando para 
que o Rio tenha a atenção que 
merece”, acrescentou o deputado 
Hugo Leal.

Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas que passam 
pela Rua Monte Castelo, que 
liga a Olavo Bilac à Coronel 
Veiga, relataram que foi feito 
uma obra para tapar dois bura-
cos. Porém, após o serviço ser 
feito, foi jogado apenas pó de 
pedra e, com isso, está cedendo 
novamente.

De acordo com os moto-
ristas que utilizam a via, ela 
desafoga o fluxo de trânsito na 
Coronel Veiga. “Com as chuvas 
abriram dois buracos ali, vie-
ram fazer o serviço e foram em-
bora. Com isso, os paralelepípe-
dos ficaram jogados na calçada 
atrapalhando os pedestres. Na 

saída ficou horrível na parte 
que liga com a Olavo Bilac, pois 
fica logo em uma curva fechada 
e não tem como desviar”, com-
pletou um motorista.

Procurada a Águas do Im-
perador informou que a inter-
venção naquele local não foi 
feita pela concessionária.

A Prefeitura informou que 
a Secretaria de Obras, Habita-
ção e Regularização Fundiária 
vai fazer uma vistoria técni-
ca neste trecho da Rua Mon-
te Castelo, a fim de verificar 
o problema e avaliar a melhor 
solução.

O Diário retorna ao tema 
na edição do dia 16 de junho 
para saber o que foi resolvido.


